

El proceso electoral va a generar inflación

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

El presidente de la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec), Cuauhtémoc Rivera Rodríguez, señaló que derivado de la sequía, la inseguridad, la baja en el poder de compra, la sobreregulación del mercado y las prohibiciones comerciales, este mes la inflación se ubicó en 4.45 por ciento. Sin embargo, el arranque del proceso electoral y la incertidumbre

que genera la sucesión presidencial provocará inflación, lo que es un riesgo para la economía del país.

“Los comicios llevados en términos democráticos fortalecen el sistema político y, por ende, nuestra economía, sin embargo, sabemos que en nuestro país la sucesión presidencial es más bien rijosa y ofrece muchas incertidumbres al no garantizar que el proceso se lleve dentro de las reglas y los márgenes establecidos”.

El debilitamiento del Instituto Nacional Electoral (INE) y los órganos de justicia -dijo- dan cuenta del ambiente polarizado que eventualmente se vivirá en la campaña electoral por la presidencia. A 97 días de la elección -expresó- las distintas fuerzas políticas se alinean y muestran inestabilidad en sus posicionamientos con una narrativa polarizante.

Asimismo, la intervención del crimen organizado en los comicios -resaltó- es una amenaza latente que pone en jaque la instalación de las casillas de votación en al menos cuatro entidades, según el INE, Guerrero, Oaxaca, Michoacán y Chiapas, evidenciando el riesgo prevaiente. ■



“El riesgo es una dinámica polarizante” Anpec. ARCHIVO